

Freitag, 14. Juli 2017

Büßleben bleibt seiner Linie treu

Drei A-Junioren neu im Landesklasseteam

Büßleben. Fußball-Landesklassler SV Blau-Weiß Büßleben bleibt seiner Linie treu und setzt weiter auf den eigenen Nachwuchs. So wurde wie im Vorjahr erneut kein Spieler eines anderen Vereins verpflichtet, stattdessen verstärken drei A-Junioren des Vereins, die in der abgelaufenen Saison starker Verbandsliga-Dritter geworden waren, die erste Mannschaft.

Maximilian Mickoleit wird als Torhüter gleich gefragt sein, denn gemeinsam mit Justin Gaele muss er die Lücke schließen, die Stammkeeper Patrick Steinmetz durch sein einjähriges Studium in Peru reißen wird. Zudem kommen die Offensivkräfte Philip Kreische und Erik Tschirschky, beide einst auch im Nachwuchs des FC Rot-Weiß Erfurt aktiv, neu zum Team von Mario Wisocki, das mit Rang vier auf seine beste Landesklasse-Platzierung zurückblickt.

Büßleben testet heute (19 Uhr) bei Kreisoberligist Greußen/Clingen und am Sonntag (11 Uhr) auf dem Kunstrasen des FC Borntal gegen Empor Erfurt.